

Voluntarios de la USS realizan nuevo operativo de salud en Las Coloradas

EN CORRAL. Académicos y estudiantes ofrecieron consultas, evaluaciones y tratamientos básicos a la comunidad.

Como parte de su trabajo de vinculación con el medio y de formación integral para sus estudiantes, la Universidad San Sebastián (USS) desarrolló un nuevo operativo de salud gratuito en Las Coloradas, pequeña localidad de la comuna de Corral.

El operativo -el segundo en la zona en menos de un año- contó con la participación académicos, voluntarios y estudiantes de las carreras de Odontología y Fonoaudiología, quienes ofrecieron consultas generales, evaluaciones y tratamientos básicos a una veintena de personas.

Ana Paula Cancino, académica de la carrera de Fonoaudiología de la USS y encargada del operativo, explicó que el voluntariado consistió principalmente en un "operativo de salud en donde estudiantes, voluntarios, académicos de las carreras de Fonoaudiología y Odontología participaron en evaluaciones que buscan principalmente mejorar la calidad de vida de las personas mayores, con un enfoque en las disminución de las listas de espera del Servicio de Salud".

"Esta iniciativa nos permite acercar la salud a zonas con acceso limitado, al mismo tiempo que nuestros alumnos aplican sus conocimientos en un contexto real y solidario", señaló.

Con todo, Cancino agradeció el apoyo realizado por la Ar-

mada de Chile para facilitar el traslado de los voluntarios hasta el sector, distante a dos horas de Valdivia. "Las Coloradas tiene un difícil acceso, a lo que se sumó condiciones climáticas complejas, pero gracias a ese apoyo pudimos llegar a tiempo a realizar las atenciones que estaban agendadas y a cumplir con el deber que habíamos comprometido", dijo.



LAS ATENCIONES ESTUVIERON A CARGO DE DOCENTES, VOLUNTARIOS Y TAMBIÉN ESTUDIANTES DE LAS CARRERAS DE ODONTOLÓGIA Y FONOAUDIOLÓGIA.



UNA VEINTENA DE VECINOS DEL SECTOR RURAL RESULTARON FAVORECIDOS DIRECTAMENTE CON EL OPERATIVO.

